
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 1.000 (um mil), aos 22 (vinte e 

dois) dias de março de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 18:00hrs no Salão Paroquial 

localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão 

Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada 

pelo vereador José Daciso Maia de Sousa. Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. 

Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior e a mesma foi aprovada. 

Seguindo, foi apresentada a Pauta da 08º Sessão Ordinária de 2024: 1. Projeto de Lei Nº 

003/2024 de autoria do Poder Executivo que Dispõe sobre reajuste do piso salarial dos 

servidores, ocupantes de cargos efetivos de agente comunitário de saúde e agente de 

combate às endemias, cargos do poder executivo municipal na forma que indica e adota 

outras providências; 2. Projeto de Lei Nº 005/2024 de autoria do Poder Executivo que 

Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional especial ao orçamento 

municipal do corrente exercício e dá outras providências; 3. Requerimento Nº 022/2024 de 

autoria do vereador Cleusivan Paulo Araújo, que vem requerer a Prefeita Municipal que 

envie os processos contábeis do mês de agosto do ano de 2023 até o mês de fevereiro do 

corrente ano; 4. Requerimento Nº 023/2024 de autoria do vereador Cleusivan Paulo Araújo, 

que vem requerer a Prefeita Municipal informações sobre a retroescavadeira conseguida 

no ano de 2023; 5. Requerimento Nº 024/2024 de autoria do vereador Cleusivan Paulo 

Araújo, que vem requerer a Prefeita Municipal que informe quantos funcionários foram 

contratados no ano de 2023 e do corrente exercício; 6. Requerimento Nº 025/2024 de 

autoria do vereador Cleusivan Paulo Araújo, que vem requerer a Prefeita Municipal que 

seja designado ou criado órgão responsável pela fiscalização da execução da Lei Municipal 

460/2022; 7. Requerimento Nº 026/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de 

Paiva, que vem requer a Secretária de Saúde um projeto com estudo de viabilidade 

financeira, para reforma/revitalização do antigo prédio da escola do sítio Abrigo; 8. 

Requerimento Nº 027/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva, que vem 

requerer a Secretária de Saúde um estudo de viabilidade financeira, para implantação de 

uma equipe multiprofissional para atender as crianças com Transtorno do Espectro Autista 

– TEA; 9. Requerimento Nº 028/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva, 

que vem requerer a Secretária de Saúde que informe a esta Casa se existe estudos para 

instituir o plano de carreira dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate 

às Endemias; Em Tramitação 1. Projeto de Lei Nº 002/2024 de autoria do vereador 

Francisco Djalma S. de Paiva que Institui o Dia Municipal de Conscientização do Autismo 

no calendário oficial de eventos do município de Ereré-CE; Iniciando, para conhecimento 

de todos, o Secretário Daciso Maia procede a leitura do Projeto de Lei nº 003/2024 de 

autoria do Poder Executivo. Em seguida, o Presidente Djalma Paiva informa que devido ao 

ponto facultativo dado na quinta-feira, 28 em virtude do feriado da sexta-feira santa, 29, a 

próxima sessão acontecerá dia 27, quarta feira. Aproveitando, o presidente informa o 

recebimento do Projeto de Lei nº 004/2024 do Poder Executivo e questiona a organização 

do mesmo. No pequeno expediente, o vereador Tiburço Eduardo tratou de informa que a 

Prefeita Municipal, Sra. Emanuelle Martins assinou um convênio de R$ 600.000,00 

(seiscentos mil reais) junto ao Governo do Estado do Ceará para aquisição de um micro-

ônibus para transporte sanitário. Na ordem do dia, o vereador Cleusivan Paulo inicia 

defendendo o requerimento nº 022/2024 de sua autoria onde requer da Prefeita municipal 



que sejam enviados todos os processos contábeis iniciando no mês de agosto do ano de 

2023 até fevereiro do corrente ano, pois estes processos ainda não se encontram na Casa. 

O vereador defende também o requerimento nº 023/2024 que solicita da prefeita 

informações sobre a retroescavadeira conseguida em 2023 através de recurso enviado 

pelo Deputado Dr. Jaziel Pereira, pois já foi licitada, o dinheiro encontra-se em conta e a 

máquina ainda não chegou ao município. Em defesa do requerimento nº 024/2024 o 

vereador requer que a prefeita informe a quantidade de funcionários contratados de janeiro 

a dezembro de 2023 e a quantos funcionários estão contratados desde janeiro do corrente 

ano até os dias atuais. Bem como, o total de funcionários concursados no município. 

Finalizando suas defesas com o requerimento nº 025/2024, o vereador solicita a prefeita 

que possa ser criado um órgão responsável pela fiscalização da execução da Lei Municipal 

460/2022 que versa sobre a proibição o manuseio, a utilização, a queima e a soltura de 

fogos de artifícios e artefatos pirotécnicos em todo o município de Ereré. O vereador Djalma 

Paiva considerando os recursos que adentram ao município para a área da saúde, defende 

seus requerimentos, iniciando pelo de nº 026/2024, onde requisita da Secretária de Saúde, 

a Sra. Jacinta Gomes que seja feito um estudo financeiro para restruturação da antiga 

escola do sítio Abrigo para transformá-la em um ponto para o atendimento do Programa 

Saúde da Família – PSF, garantindo comodidade aos moradores das comunidades de 

Forquilha, Abrigo, Remédio e adjacentes. Seguindo, o vereador defende o requerimento nº 

027/2024 que solicita da Secretária de Saúde um estudo financeiro para ser implantado no 

município uma equipe multiprofissional formada por Psicólogo, Fonoaudiólogo, Terapeuta 

Ocupacional, Psicopedagogo, Nutricionista e médico neuropediatra para realizar um 

plantão mensal para atendimento as crianças com Transtorno do Espectro Autista – TEA e 

que sejam responsáveis pelo acompanhamento e os cuidados necessários a essas 

crianças. Por fim, o requerimento nº 028/2024 pede que a Secretária de Saúde informe a 

esta Casa se existem estudos por parte da secretaria para instituir o plano de carreira dos 

Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às Endemias no município, 

conforme Lei Federal nº 12.994/2014. Caso não haja, justificar os motivos. Qual seria a 

possibilidade de conceder uma gratificação de final de ano a estes profissionais. Caso 

esteja de acordo, solicita a previsão de envio a casa o projeto criando o plano e o incentivo 

financeiro. Postos em votação, os requerimentos nº 022/2024, nº 023/2024, nº 024/2024, 

nº 025/2024, nº 026/2024, nº 027/2024 e 028/2024 foram todos aprovados por 

unanimidade. No grande expediente, o vereador Djalma Paiva fala sobre porcentagens e 

valores do projeto de lei nº 004/2024 do executivo. Continuando, o vereador reporta sobre 

a Lei de Responsabilidade Fiscal 101/2000 e do que a mesma trata, indicando as 

infringências que a gestão executiva vem cometendo. Não havendo nada mais a tratar, o 

presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a 

presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais 

vereadores, assinada. 


